

# El amor se fija en lo bueno

El amor cubre gran  
cantidad de pecados.  
(1 Pedro 4:8 NTV)



¿Alguna vez has  
hecho algo torpe  
como derramar  
un vaso de leche,  
o tropezar y  
caerte en un  
charco de barro?  
¿No te sentiste  
un poco tonto y  
te preocupaste  
de lo que iban a  
pensar de ti?





Todos en algún momento hemos sido torpes o descuidados, y hemos visto a otras personas meter la pata.

Cuando vemos que alguien comete un error, es importante no burlarnos de esa persona ni enojarnos con ella. Debemos más bien mostrarnos amables y pensar en sus cualidades.

Si nos acordamos de todo lo bueno que hace, no daremos tanta importancia a esos pequeños errores.

El amor nos ayuda a no fijarnos tanto en los errores, sino en las personas y en cómo podemos manifestarles cariño. Así como Jesús ve las mejores cualidades de cada uno de nosotros y nos ama a pesar de nuestros fallos, también nosotros podemos mostrar el mismo amor a los que nos rodean.



# Acción



Con un marcador borrable, dibuja un garabato en una pizarra acrílica. Luego toma un trapo o un pañuelo de papel y borra el garabato. El borrador es como el amor: sirve para corregir los errores.



*Autora: Katuscia Giusti. Ilustraciones: Sabine Rich. Diseño: Stefan Merour. Traducción: Victoria Martínez y Antonia López.*

© La Familia Internacional, 2011

